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平成３０年度 第４回群馬支部評議会 概要報告（速報） 

 

開 催 日 平成 30年 12月 26日 月曜日 午前 10時から 

開 催 場 所 群馬県公社総合ビル ４階第１会議室 

出 席 者  

新井評議員、大矢評議員、岡部評議員、小暮評議員、木村評議員、齋藤評議員、

坂本評議員、田子評議員、細野評議員（五十音順） 

議   題  

1. 平成 31年度保険料率について 

2. 平成 31年度全国健康保険協会事業計画（案）について 

3. 平成 31年度群馬支部事業計画（案）について 

4. 平成 31年度群馬支部予算（案）について 

5. その他（報告事項）  

議 事 概 要 

（主な意見等） 

 

各議題につき事務局より資料に基づき説明。主な質疑・意見は以下の通り。 

○議題１.平成 31年度保険料率について 

■資料１:平成 31年度保険料率に関する論点について  

〔学識経験者〕 

・意見書の提出がない支部が９支部あるが、理由はあるか。 

〔事務局〕 

・これまでは、各支部の評議会での意見を必ず提出しておりましたが、今回は「任

意」の取扱いとなっております。意見書の提出がなかった９支部については、理事

長の考え（状況に大きな変化がない限り、基本的には中長期的な視点で保険料率を

考えていく）で、特段の意見がないというものです。 

 

○議題２.平成 31年度全国健康保険協会事業計画（案）について 

■資料２－１:平成 31年度事業計画の概要（案） 

 資料２－２:平成 31年度全国健康保険協会事業計画（案） 

 資料２－３:あんまﾏｯｻｰｼﾞ指圧・針灸施術療養費にかかる受領委任制度導入について 

 資料２－４:傷病手当金と労働者災害補償保険の休業給付との併給調整にかかる会計監査委員の指摘について 

〔事業主代表〕 

・KPI（重要業績評価指標）は、あくまでも組織の目標数値か。 

〔事務局〕 

・協会全体としての目標数値です。協会全体のKPIを踏まえ、支部のKPIの設定となり

ます。 

〔学識経験者〕 
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・平成31年度のKPIの数値自体は、あくまでもH32年度の最終目標に繋がる目標設定をさ

れていると理解してよろしいか。 

〔事務局〕 

・はい。平成30年度から保険者機能強化アクションプラン（第4期）がスタートしてお

り、3年後を見据えたKPIを設定しております。よって各年度の事業計画では、それを

単年度の進捗に置き換えることとしています。H32年度に確実にKPIを達成できるよ

う、H31年度の目標数値を設定しております。 

〔学識経験者〕 

・現金給付等の申請に係る郵送化率とあるが、インターネットは使用できるか。 

〔事務局〕 

・インターネット（電子申請）は使用不可であり、現在の申請方法は、窓口か郵送

の２種類です。 

 

○議題３.平成３１年度群馬支部事業計画（案）について  

■資料３:平成３１年度群馬支部事業計画(案)について 

〔学識経験者〕 

・柔道整復施術療養費の照会業務の強化とあるが、件数としてはどのくらいか。 

〔事務局〕 

・柔道整復施術療養費は月に約 1万 9千件の受付がございます。そのうち照会案件

が約 700件です。  

〔事業主代表〕 

・あんまマッサージ指圧・鍼灸施術療養費にかかる受領委任制度導入については、

不正請求防止の点からも賛成である。しっかり適正化に努めて頂きたい。 

〔学識経験者〕 

・受領委任制度導入することによってペーパーワークが増えるのか。事務改善とい

う点でみていかがか。 

〔事務局〕 

・申請書の電子化には至っておらず、紙の申請書対応となっております。ペーパー

ワークは増えません。統一された申請様式になるので、審査するうえでスピード

感をもった業務が可能となり業務自体は改善するものと考えております。 

〔被保険者代表〕 

・受領委任制度を導入するかは各保険者判断とあるが、償還払・代理受領・受領委

任をそれぞれ選択できるということか。 

〔事務局〕 

・はい。協会としては、請求ルールの明確化・再同意の厳格化による適正な請求・

不正対策の実効性という点から受領委任制度導入となりました。 
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○議題４.平成３１年度群馬支部予算（案）について  

■資料４:平成３１年度群馬支部保険者機能予算(案) 

〔学識経験者〕 

・外国人加入者向け保険証適正使用案内チラシの作成の言語は何か国語か。 

〔事務局〕 

・６～７カ国語程を予定しております。 

〔学識経験者〕 

・予算からみると枚数も限りがあるので、データをホームページにアップしていた

だき、事業所に活用していただくように取り組んではいかがか。 

〔事務局〕 

・検討いたします。 

 

○議題５.その他（報告事項） 

 ・次回繰り越し 

特 記 事 項  

・平成 30年度第 4回群馬支部評議会傍聴者 なし 

・平成 30年度第 5回群馬支部評議会は平成 31年 1月に開催予定 

 


